

Arqueólogos reportan importante hallazgo en la mayor presa cubana



Sancti Spíritus, Cuba, 8 jun (RHC) Arqueólogos de la provincia cubana de Sancti Spíritus reportaron este jueves un importante hallazgo que confirma la presencia en la presa Zaza, la mayor del país, de un asentamiento con evidencias aborígenes y europeas del siglo XVI.

En declaraciones a medios de prensa, Orlando Álvarez, jefe del Gabinete de Arqueología de la Oficina de Monumentos y Sitios Históricos de ese territorio, aseveró que en la margen izquierda del río Yayabo, donde este desemboca en el Zaza, se encontraron tres áreas.

En el descubrimiento aparecen múltiples materiales traídos por los europeos a inicios de la conquista y colonización de las poblaciones indígenas del centro de Cuba.

Sobresale el encuentro de una punta de lanza de hierro, única de su tipo encontrada hasta la fecha en Sancti Spíritus, así como fragmentos de mayólica Columbia Liso y Caparra Azul, junto a otros de botijuelas de estilo temprano.

Herraduras de caballo y algunos clavos integran la muestra en la aparecen pedazos de burén, -utensilio

de barro para la cocción de alimentos-, sumergidores de redes de pescar y piedra tallada.

Los especialistas coinciden en que esos objetos definen una ocupación aborigen y colonial en la zona durante el siglo XVI.

Según trascendió, este descubrimiento se corresponde con la antigua hipótesis de historiadores locales que ubican el sitio fundacional de Sancti Spíritus entre el arroyo La Botella (nombrado antes El Fraile) y el afluente de Pueblo Viejo. (Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/132026-arqueologos-reportan-importante-hallazgo-en-la-mayor-presa-cubana>



Radio Habana Cuba